



## Avala GPPT Ratificación de Magistrados Para Salas Regionales del TFJA

*\*De esta forma se sigue cumpliendo el compromiso de transformar a las instituciones para ponerlas al servicio de la gente: dip. Benjamín Robles*

Al hablar a favor del Punto de Acuerdo relativo a las designaciones propuestas por el Ejecutivo Federal para ocupar las vacantes de diversas magistraturas de Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, el diputado Benjamín Robles Montoya señaló que de esta forma se sigue cumpliendo el compromiso de transformar a las instituciones para ponerlas al servicio de la gente y no de intereses políticos.



El vicecoordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) resaltó que las personas designadas por el Ejecutivo Federal, que comparecieron ante la Primera Comisión de la Comisión Permanente en días pasados, demostraron tener los conocimientos y el perfil idóneos para ocupar el cargo de magistradas y magistrados de Salas Regionales.

Asimismo, el parlamentario por Oaxaca lamentó la ausencia de la oposición, quienes decidieron no participar en los trabajos de la Primera Comisión. “A pesar de ello, la mayoría legislativa de la 4T cumplimos con nuestra obligación y sacamos adelante las ratificaciones. Esto viene al caso, porque en esta ocasión tenemos una nueva muestra de mezquindad política por parte de Acción Nacional”, sentenció.

En tribuna, el petista recordó que cuando los nombramientos o ratificaciones de algún cargo no salen, “la oposición sale a golpetear y decir que en la 4T no queremos cumplir con nuestra responsabilidad; no obstante, en casos como estas ratificaciones, deciden ir en abstención, vaya incongruencia”.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Global Press Mx Agencia de Noticias	0	27/07/2024	LEGISLATIVO

Robles Montoya afirmó que como en ocasiones anteriores, las y los legisladores de la 4T avalarán estos nombramientos “sin el respaldo de Acción Nacional que, en realidad, como lo he dicho en otras ocasiones, no los necesitamos. El Partido del Trabajo respalda con nuestro voto a favor este dictamen”, externó el diputado.

<https://globalpress.mx/avala-gppt-ratificacion-de-magistrados-para-salas-regionales-del-tfja/>